

Ecós de la farsa que significó la visita a Quepos del Presidente de la República

Un trabajador que acaba de regresar de la región bananera del Pacífico nos ha dado informes acerca de la visita del Presidente de la República a aquella zona. Dice que no es cierto que el pueblo hubiera visto en esa visita un motivo de defensa para Costa Rica. Que fué una burla sangrienta haber puesto a ondear el pabellón nacional en el hotel de los gringos en donde éstos beben y comen para tener las fuerzas que se necesitan para exprimir y humillar a los trabajadores costarricenses. Agrega nuestro informante, que el Presidente Cortés tiene que haber sentido el frío recibimiento que el pueblo le hizo: que en Palo Seco un infeliz le echó vivas que no tuvieron eco alguno. De manera que las noticias que dió la prensa acerca del entusiasmo que demostró la gente con la llegada de don León, son mentiras.

Hemos pedido a nuestro compañero que nos describa la visita presidencial y nos ha dicho lo siguiente:

"Llegó el Presidente a Quepos con su comitiva como a la 7 y media de la mañana y se dirigió a casa del administrador en donde, como es natural, tenían que ser bien agasajados. Luego, en compañía de los "cucharillas" de la Frutera, fué a conocer la trocha del ferrocarril a Parrita. Regresaron a almorzar y en la tarde visitaron el patio en don-

de se estacionarán los carros del ferrocarril y el lugar en donde será construido el museo. Cuando volvieron, tomaron un refrigerio y después a la lancha rumbo al Sur. No se acercó a los campamentos de los peones el Presidente

Cortés, por quien votaron tantos miles de trabajadores con ilusión de que éste se velaría por sus intereses. Por lo tanto no pudo ver don León, que estos campamentos no son sino 3 galerones sin paredes, en donde duermen, casi a la

intemperie los peones, uno sobre otro. No trató de darse cuenta de las condiciones higiénicas en que viven, de si hay allí baños y excusados, ni se interesó en lo más mínimo por ver lo que comen. El negocio de la comida lo tiene

monopolizado el señor Héctor Albertazzi, quien según dice todo el mundo allá, no es otra cosa que una mampara del superintendente Mr. Riggs que es el que en realidad hace el negocio de dar de comer a los trabajadores, que le deja libre alrededor de 5 MIL colones mensuales. La gente allí está muy descontenta, pero por temor a perder el trabajo no protestan, ya que al peón que protesta le cortan el rabo inmediatamente. De manera que todo aquello que dijo el Presidente de la República en su discurso de que la Compañía y los costarricenses trabajan en Parrita en estrecho abrazo, no es más que pura literatura. Mal podría el Sr. Cortés afirmar otra cosa cuando él fué uno de los principales apoyos que tuvo la United en Costa Rica para lograr el magnífico trato que sacó al Ejecutivo y al Congreso. El Presidente de la República tiene que cerrar los ojos ante la vida humillada y mísera que llevan los trabajadores costarricenses en la región de Parrita, ya que él mismo no hizo nada para defenderlos cuando se discutieron los Contratos bananeros el año pasado en la Cámara de Diputados.

El Gobierno no está respetando el Tratado de Lima al permitir que marinos italianos desfilen por nuestras calles

Anuncian los periódicos que el miércoles próximo un grupo de marinos italianos desfilará por nuestras calles. No comprendemos esta actitud de nuestro Gobierno, que permite los marinos fascistas humillen con sus botas de esclavizados nuestro suelo libre, cuando apenas se acaba de llegar la delegación que asistió a Lima, precisamente a condenar y a combinar un sistema de defensa continental, frente a la barbarie y agresivo salvajismo que representan los marinos que nos visitan. No comprendemos que nuestro gobierno no que suscribió las declaraciones de Lima condenando a los agresores, condenando los métodos salvajes de los sistemas totalitarios, y exaltando la democracia y la libertad, permitiendo que este puñado de perros de presa del fascismo, arrastrados del crimen y de la masa cre haga gala en nuestras calles, de su organización y de sus grandes dotes de criminales colectivos. Si nuestro gobierno ama de verdad la democracia, si respeta de verdad el derecho internacional y repudia las agresiones, no debe permitir que esclavos inconsistentes, agresores de Abisinia y asesinos de España, desfilen por nuestras calles. Mal parado quedará la reputación de nuestro gobierno haciendo tan especiales deferencias a los marinos fascistas. Y debe recordar que no basta ser honrado, sino que también hay que parecerlo. Está bien que por la necesidad de vivir en paz con todo el mundo, tengamos relaciones amistosas y diplomáticas con Italia; pero de ningún modo que para conseguir esto sea necesario acariciar y exaltar públicamente una de las manifestaciones más corrompidas del sistema fascista.

Además nuestro gobierno ha sostenido en el asunto español la tesis de la neutralidad, que ya de suyo es parcialidad, y que al hacer este recibimiento a los invasores de España está faltando a la neutralidad. No puede afirmar el gobierno que es neutral cuando agasaja a soldados que pertenecen a un ejército que en este momento arrasa y destruye la riquísima

Pass a la Pág. OCHO



AQUIERA doble personalidad ordenando su TRAJE en esta su casa. La que interpreta las variedades más exigentes de la Moda. Así lo atestigua su clientela en aumento.

VESTIDOS AL CONTADO O EN ABONOS

Sastrería La Última Moda

Frente al Palacio de Justicia

Harold Nicholas

Teléfono 4777 San José, Costa Rica Apartado 252

cívico trascendental en la vida de la República.

UNA FELICITACION

Merecen una felicitación todos los miembros del Partido

por su disciplina en la preparación de nuestra Convención. A todos los que les fué encargado algún trabajo en referencia con el acto, le damos nuestras más sinceras felicitaciones

porque supieron cumplir al pie de la letra con los compromisos adquiridos.

Que en adelante reine el mismo entusiasmo y que cada vez más podamos ufanarnos

de ser el grupo de ciudadanos más organizados y más conscientes que estamos en la vanguardia de las filas democráticas del pueblo de Costa Rica